

Les 5ème s'engagent pour Noël

Les classes de 5A et de 5D ont pensé aux moins favorisés, et ont décidé de leur faire un petit quelque chose pour Noël ...



Étape 1 :

Leurs professeurs principaux ont cherché une association qui permettrait à leurs élèves de faire des petits cadeaux à ceux qui ne peuvent pas se les offrir... Finalement Mesdames CHOQUET et GAVOIS ont trouvé une super association qui distribue des boîtes à chaussures pleines de petites attentions : l'association « HelpAssos ».

Étape 2 :

Dans leur classe, les élèves ont confectionné des boîtes à chaussures qu'ils ont remplies jour après jour de petits cadeaux, nourriture, choses pratiques... jusqu'à la semaine du lundi 9 décembre.

Étape 3 :

Le jeudi 12 décembre, nos super professeurs ont été apporter les boîtes de cadeaux au point dépôt.

A leur échelle les deux classes de 5° ont rendu des personnes heureuses.

